

平成30年度 学校だより

京都市立衣笠中学校

# 10月 衣笠中学校通信

平成30年10月1日

## 文化祭

先の9月27日(木)には、本校にて平成30年度の文化祭が開催されました。

今年のテーマは「花火～483人の笑顔を咲かせよう～」です。華やかなオープニングビデオにはじまり、文化委員長のあいさつ、そして9・10・11組の生徒諸君によるハンドベルの演奏、各学年の舞台発表としての劇、圧巻は3年生全員によるダンス、さらに美術工芸部による映像作品の発表が続きました。そして、生徒会本部による活動発表、午前部の部の締めくくりとして吹奏楽部による演奏が観客を魅了しました。それから昼食を挟んで展示鑑賞をおこない、茶道部の野点で一服をいただきました。どれも素晴らしいできばえで、これまでの取り組みの成果が存分に發揮されていたと思います。特に、3年生諸君はさすが最高学年として、後輩たちの目標となる演技を披露できたと思います。



## 展示もすばらしいものでした

武道場と体育館には、学年や教科、それに美術工芸部の作品が所狭しと展示されていました。どれも素晴らしい作品でした。



## 台風21号が猛威を振るいました

先の9月4日(火)には台風21号のため、全市が臨時休校となりました。校内では多くの樹木や建物が被害を受け、倒木の処理にも重機を使う必要があったほどです。

改めまして、全国の被災されました方々に心からお見舞いを申し上げます。今後は自然災害に対する安全教育にもさらに力を入れる必要があると感じております。



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

**※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は**

**http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=200400** です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただけます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



**立命館中学校キャラクター「よみくん」**

